

平成 30 年 6 月 吉日

ちがさきサポートクラブ会員の皆様

ちがさきサポートクラブ会長

第 9 回ちがさきサポートクラブ総会の報告

初夏の候、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

平成 30 年度ちがさきサポートクラブ会員のご登録、誠にありがとうございました。

ちがさきサポートクラブ第 9 回総会は、6 月 7 日（木）、参加の皆様のご承認をいただき終了することができました。

欠席された皆様には当日の資料をお送りいたします。今後も引き続き、ちがさきサポートクラブへのご支援を、どうぞよろしく願いいたします。

話し合い

別添資料のとおり、平成 29 年度の活動報告や決算報告、平成 30 年度の役員構成、活動計画、予算の承認などの内容で話し合われました。

当初の大きな目的であった芝張りが完了し、現在は芝の維持管理が活動の柱になっており、芝の「刈りかす」の処分が課題でしたが、今年度より学校の予算で業者委託することとなり解決しました。新たに、芝刈りに要する人員不足が課題となっており、会員の皆様向けの参加呼び掛けなど、情報発信に取り組む事を確認しました。

部活動代表生徒から

ユニフォームやボールなどの購入支援へのお礼、大会等での活躍や今後の部活動に向けた決意の他、美術同好会「アートオールスターズ」の活動内容紹介が関係生徒からありました。



美術作品見学

総会后、校内に展示してあるアートオールスターズの作品の数々を皆で見学しました。昨年度同様、皆さん、素晴らしい出来ばえに感動していました。

グラウンドでの作業

美術作品の他、陶芸班や農園芸班の活動も見学し、グラウンドに移動しました。前日の雨があがり、薄曇りの空の下で、芝刈り機操作や、散布器による肥料散布、刈った芝のかき集め等、楽しく作業をしました。

